

新たな医師を迎え 診療体制を強化しました

市民病院では4月から新たに10人の医師を迎えました。新たに赴任した医師10人を紹介します。

▼診療体制の充実を図りました

産婦人科…常勤医師2人増員

救急外来…常勤医師1人増員

▼研修医から引き続き医師として勤務

今回赴任した新任医師10人のうち4人の医師は、市民病院の研修医・歯科研修医として勤務しており、引き続き医師として勤務します。



齋藤 理

診療科 産婦人科

前任地では婦人科の手術を主に行なっておりました。産婦人科診療をより充実できるよう頑張ります。



奥村 澄枝

診療科 救急科

自分の家族が診てもらいたいような診療をするように心がけています。よろしくお願いいたします。



等々力 一徳

診療科 整形外科

地域の方々に貢献できるように励んでまいります。



筧 清香

診療科 眼科

市民病院としての役割を自覚し、地域の医療機関と連携をとりながら、皆様の目の健康の助けになれるよう、頑張っていきたいと思っております。



七原 秀彰

診療科 循環器内科

本年度より碧南市民病院の常勤医師となりました。循環器内科、総合内科を担当致します。地域医療に貢献できるよう励んでまいります。



藤原 聖奈

診療科 産婦人科

女性の健康のサポートおよび安全な分娩環境の提供をできるように日々精進させていただきます。よろしくお願いいたします。



谷口 安里

診療科 外科

地域に貢献できるよう研鑽を積みたいと思います。よろしくお願いいたします。



山口 晃弘

診療科 整形外科

研修医から引き続き市民病院で勤務させていただきます。よろしくお願いいたします。



高津 宙子

診療科 麻酔科

今年度は麻酔科医として地域に貢献させていただきます。引き続きよろしくお願いいたします。



黒柳 一步

診療科 歯科口腔外科

今年度から常勤歯科医師として勤務します。歯科治療を通じ、患者様のQOL向上のため日々邁進していきます。